

Le 28 septembre, M. Clark prendra la parole à un déjeuner du Council on Foreign Relations, prestigieux groupe de réflexion composé de représentants du monde des affaires et des finances ainsi que des universités de New York. Son discours portera sur l'évolution de la situation en Afrique du Sud. Dans la soirée, M. Clark se joindra aux ministres des Affaires étrangères des autres pays du Groupe des Sept (Allemagne de l'Ouest, Canada, États-Unis, France, Italie, Japon et Royaume-Uni) pour discuter des questions découlant du Sommet tenu à Paris en juin. Le Secrétaire d'État aura également un certain nombre de rencontres bilatérales avec d'autres ministres des Affaires étrangères durant son séjour à New York.

Au cours de la session de l'Assemblée générale, le Canada portera une attention particulière à la planification d'une conférence efficace des Nations Unies sur l'environnement et le développement, qui se tiendrait en 1992, au renforcement du soutien accordé aux opérations de maintien de la paix des Nations Unies, à l'élaboration d'une approche globale à l'égard du problème de la réduction de l'endettement (y compris l'examen des possibilités d'un dialogue pratique et bien orienté entre le Nord et le Sud), à l'adoption de normes concernant les droits de l'homme et à l'élaboration d'un programme réaliste pour lutter contre le trafic international de drogue. Le Canada continuera de promouvoir l'Organisation des Nations Unies, qu'il considère comme la meilleure tribune pour s'attaquer aux graves problèmes que connaît le monde .

Au moment de la visite du Secrétaire d'État, le Canada sera sur le point d'assumer la présidence du Conseil de sécurité. La présidence est en effet assurée successivement, sur une base mensuelle, par les quinze pays membres du Conseil. En octobre, le Représentant permanent du Canada aux Nations Unies, l'ambassadeur Yves Fortier, présidera les sessions du Conseil.

Le Canada est membre du Conseil de sécurité depuis janvier 1989. Au cours des neuf premiers mois de son mandat de deux ans, il a contribué activement aux discussions sur la Namibie, le Liban, Israël et les territoires occupés, l'Afghanistan, l'Iran et l'Iraq, Chypre, l'Afrique du Sud, ainsi que sur les incidences du terrorisme et du trafic de drogue sur la sécurité.

Personne contact : Mark Entwistle
Service des relations
avec les médias (BMM),
(613) 995-1874